

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. November 2022

OV Offenburg: Mitgliederversammlung und Jubilar-Ehrung

Am vergangenen Donnerstag hat die Mitgliederversammlung und Jubilarehrung des OV Offenburg stattgefunden. Es waren 95 Jubilare eingeladen worden, um für insgesamt 5.260 Jahre Mitgliedschaft geehrt zu werden. Gekommen sind über 90 Gäste und Jubilare.



Der Ortsverbandsvorstand Dirk Flacke berichtete über den vergangenen Zeitraum, zusammen mit Georg Huber und Rita Renner-Achim. Gewerkschaftssekretär Fabian Pangsy berichtet über aktuelle Gewerkschaftsthemen.

In gemütlicher Runde konnten wir den Stadtrat Jess Haberer aus Offenburg begrüßen. Begleitet wurde die Veranstaltung vom BSW Eisenbahnerchor.

Giesela Rachele wurde für die sehr gute Zusammenarbeit zwischen dem OV Offenburg und der Stiftungsfamilie geehrt. Ein Dank an die Einwohnergemeinschaft Hildboltsweier für die tolle Organisation und an alle Helfer. Es war wieder eine sehr schöne Veranstaltung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)